

Rainbow



太田市立宝泉中学校 第2学年 学年通信 第6号

令和3年7月20日

中2の夏休みは、いろいろな意味で分岐点

～勉強・部活・生活習慣、手は放しても、目を離さずに！～

早いもので、2年生の夏休みが、目前に迫ってきました。生徒は、「かわいい1年生」からずいぶん大人びてきたように思います。今までであれば素直に聞き入れてくれたことも、必ず余計な(?)一言が入ったり、面倒くさがったりすることもあるかもしれません。しかし、これらの行動は、将来的な「自立」に向かってのステップと考え、われわれ職員も温かい目、長い目で見ようと努めています。

ただ、今の世の中を考えてみると、ゆがんだ情報の氾濫や犯罪の凶悪化、低年齢化など、生徒を取り巻く環境は決してよいものとは言えません。特に夏は気分が開放的になり、友達同士で集まっての好ましくない行動などが十分に考えられます。コロナへの感染も心配です。「うちの子に限って・・・」はあまり通用しないようです。なぜなら、最近の中学生の人間関係を見ますと、「断る勇氣」「自分を律する気持ち」に欠けるところが見られるからです。「みんながやっているから・・・」「断ると、もう誘ってもらえないかもしれない。」という考え方が先行し、「正しい判断」よりも「友だちとの関係」に気を遣う傾向が見られます。こんな大切なときだからこそ「自分は自分」という強い心で、悪い誘惑を断ち切ってほしいと思います。

自分を律する気持ちというのは、勉強にも部活動にも好影響を与えることは言うまでもありません。そこでひとつ提案です。お子さんと将来の話や今の考えなど、じっくり話してみてもいかがでしょうか。「将来の夢は?」「部活動でどんなふうがんばりたいの?」「勉強わかっている?」などなど・・・。テレビを消して静かな環境の中での対話、意外に忘れられていないでしょうか。親からの「自立」には「自律」の精神も必要です。大人への階段で言えば、まだまだ生徒は上り口に差し掛かったばかりです。だからこそ「道」をまちがえないように、今のこの時を大切にしてください。

保護者の方へお願い

- ☆ 携帯電話の使い方、外出先や帰宅時間の確認など、ご家庭でのルールの確認をお願いします。
- ☆ 部活動への出席状況の把握をお願いします。
- ☆ 生活のリズムを崩さないよう、お願いします。(早寝・早起き・朝ごはん)
- ☆ コロナ感染予防対策を各ご家庭でも継続をお願いします。(手洗い、マスク、不要不急の外出をしない、3密を避ける等)(※夏休み中も健康観察表を記録し、部活動の顧問の先生に提出してください。)

登校日・始業式のお知らせ

8/23(月) 全校登校日 8:35【体育着登校】、9:30下校

(部活動は、顧問の先生と確認をしておいてください。)

※白カバン、上履き、ライフ、筆記用具、水筒、夏休みの課題(この日提出の課題)

(英検申し込み締め切り日:受験希望者は忘れずに申し込みましょう。)

9/1(水) 2学期始業式 8:35【制服登校】、15:15下校

①始業式、②学活、③④⑤期始めテスト(国・数・社)、給食あり、部活なし

※白カバン、上履き、ライフ、筆記用具、水筒、夏休みの課題(クロムブック)、

通知表、ぞうきん2枚、エプロン、バンダナ、体育着、ボックスティッシュ1箱

○前期学級委員 1学期の感想と2学期の抱負

7月15日に学年集会を行いました。夏休みの過ごし方の指導と、各クラスの学級委員から「1学期の感想と2学期への意気込み」を発表してもらいました。その内容を紹介します。どの生徒の言葉も自覚と責任を感じます。それぞれがリーダーシップを発揮し、2学期にはよりよいクラス、よい学年にしていきたいと思います。

2年1組

★1学期は、授業態度などは割とできていましたが、5分前入室、3分前着席、1分前黙想や、休み時間と授業のメリハリがまだ少しできていないかなと感じました。朝勉の時間も最近は始まる時間が遅くなってしまい、前はできていたことができなくなってしまっているということがありました。2学期では、1学期の改善点をもとにハキハキしたクラスにしていきたいです。

★授業に集中して取り組んでいます。最近は朝学習のとき先生が来てから始まることが増えてしまったり、授業前後の挨拶の声が小さかったりするので、2学期はできていることは続けていき、まだできていないところは、直していきたいと思います。

2年2組

★1学期を振り返って、クラスが移動教室の時、3分前着席をしっかりとできていて、掃除では授業が終わったらすばやく清掃場所へ行くことができていたので、メリハリがついていると思いました。このようなことは2学期も継続していきたいです。しかし、「黙想が1回で通らない」、「3分前着席ができていない」こともときどきあり、事前に声をかけることが足りないことがわかりました。これは改善点として2学期では声かけに力を入れ、言われなくてもできる、2年生としてふさわしい行動を目指していきたいです。

★私は、1学期では授業や部活動に集中して取り組めていてよかったと思いました。そして、2組では日直やその授業の係でない人が授業後に黒板の字を消していたり、みんなで手の消毒を呼びかけたりしていて、とても心が温かくなりました。部活動では、一生懸命頑張っている人や良い成績を取めている人がたくさんいて、すごいと思いました。そんな思いやりがあって、何ごとにも一生懸命取り組めるみんなと2学期も一緒に過ごせることが楽しみです。しかし、5分前行動ができていないときがあると感じるので、2学期は少し緊張感を持って生活できるとよいと思いました。私も前期学級委員として、課題を改善できるように努力したいと思います。

2年3組

★1学期では学級委員をやるのは初めてだったので、最初はとても不安でした。でも、今では学級委員の仕事についてはとてもよくわかってきたので、クラスの改善するべきところである「3分前着席などのメリハリをつけること」を2学期では行い、長所である「元気なところと授業中の反応が良いところ」は継続できるように、自分だけではなくペアの学級委員と協力しながら改善していきたいと思います。

★この1学期で3組は協力するところはできていました。しかし、時間を見ずにいて、先生に言われてからでない動かないという部分が多かったです。そのため2学期では、時間を見て行動し、自ら考えて行動ができるようにしていきたいです。

2年4組

★4組は、すごく明るいしとても良い雰囲気がありました。みんな面白いので、生活していてすごく楽しかったです。しかし、授業中しゃべったりふざけたりすることが多かったので、2学期は授業中の私語をなくしたいです。行事も多いので、みんなで一致団結して行事を成功させたいです。

★私が1学期を終えてクラスで思ったことは、私のクラスは元気があって何事も全力で取り組めるクラスであるということです。4組は、授業中の発言や意見交換の際にとっても活発に話し合うことができます。しかし、その話し合いや授業前の1分間黙想の時間にしゃべりすぎてうるさくなってしまふところが4組の課題であると思います。もちろん話し合いをすることやおしゃべりは悪いことではないと思います。ですが、話し合いの声が大きくなってうるさくなったり、授業の1分前黙想やその後の授業中におしゃべりしたりするのは良くないと思います。ですから、私は学級委員として自分から進んで声掛けをするなど ”メリハリ” のあるクラスを目指して2学期も頑張りたいです。

2年5組

★1分前黙想や3分前着席はできていたけれど、特別教室への移動が遅かったり、自習の時間に出歩いてしまう人がいたりしたので、2学期はそこを直していきたいです。

★1学期の最初はみんなクラスに慣れていなかったけど、日を重ねていくごとにだんだん慣れていき、男女ともに仲が良くなり、お互いに協力することができるようになったと思います。2学期では、スポレク祭やいずみ祭などの行事があるので、楽しみながらみんなで協力して成功させたいです。

生徒たちは、1年生のころと比べて心身ともに大変成長しました。この1学期で、新しいクラスにも慣れ、男女仲も良く、毎日明るく元気に過ごせていました。暑さに負けず、授業や部活動にも真剣に取り組んでいます。生徒たちがこのように過ごせているのは保護者の皆様のあたたかいご支援のおかげです。ありがとうございました。

明日から夏休みとなります。7月26日から8月6日までの期間には、教育相談でお世話になります。お忙しい中とは思いますが、ご協力をお願いいたします。教育相談の期間以外でも、ご相談などがありましたら、学校までご連絡ください。健康や交通安全に気をつけて充実した夏休みを過ごし、2学期も生徒たちには元気に登校してほしいと願っています。

〔宝泉中学校の電話番号：0276-31-4177〕

○夏休みの課題について

夏休みの課題一覧表（別紙）を配布しました。8/23（登校日）に提出の課題もあります。計画的に進められるようにご家庭でも声かけをお願いいたします。パソコンで行う課題（eライブラリ）も出ています。ぜひ挑戦してみてください（自主学習です）!!!9月1日には忘れずに持ってきてください。

